



Y busca Salazar diálogo sobre PJ

CLAUDIA GUERRERO

Ken Salazar, Embajador de Estados Unidos en México, se dijo dispuesto a dialogar con el Gobierno mexicano para intercambiar opiniones sobre la elección de jueces a través del voto directo en las urnas.

A pesar de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador acusó al diplomático de haber incurrido en una "burda actitud intervencionista", por opinar sobre un asunto que sólo corresponde a los mexicanos, el representante del Gobierno norteamericano

consideró ayer que el tema debe conversarse, en virtud de que ambos países colaboran como socios.

"Tengo la mayor disposición a dialogar con el liderazgo de México sobre la elección directa de Jueces e intercambiar opiniones sobre los distintos modelos, tales como la elección de retención", publicó en sus redes sociales.

"Las preocupaciones que expresé sobre la elección directa de jueces son en espíritu de colaboración"

"Como socios, buscamos un diálogo honesto y abierto para seguir con el gran progreso democrático y econó-

mico que hemos alcanzado", apuntó.

Salazar, quien no ha sido recibido por el Presidente AMLO desde el pasado 15 de julio, sostuvo que la comunicación es crucial para alcanzar objetivos en temas prioritarios para ambos países.

"Hemos creado una relación sin precedentes como socios e iguales entre México y Estados Unidos. Por ello, la comunicación es crucial, especialmente cuando se trata de nuestras metas comunes en seguridad y nuestras relaciones comerciales", dijo.

Ken Salazar Embajador de EU en México

/// Tengo la mayor disposición a dialogar con el liderazgo de México sobre la elección directa de Jueces e intercambiar opiniones sobre los distintos modelos, tales como la elección de retención".



LOS DICHOS DE KEN

